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どうする？どうなる？中小企業の情報活用と題しまして開催いたしました。月末のお忙しい中、

多数の参加有難うございました。全体の流れは 1 部で事例発表を行い、休憩をはさみ２部でパネ

ルディスカッションという形でおこないました。 

代表幹事の東様の挨拶から始まりまして最近のウイルスによる失敗談として、われらが西端さん

のほうから２年ほど前の機青連メールでの、ウイルス問題の発端はという事から始まり、インターネ

ットによる国際電話料金の請求、ボ N 氏による、＊＊画像ダウンロードによる破損という、実体験

を面白おかしく語っていただきました。最高でした。西端さん・・ 

次に最近の、また今後の事例といたしまして、河原鉄工の河原さんより仮想空間についての話

を実際の河原さん設計の３D 画像を、みながら話していただきました。３D での、組み立てずのア

ニメーション化したものや解析ソフト CAE をつかっての製品の仮想シュミレーションなど、今後の

情報技術になってくるだろうといったことをあげていただきました。 

パネルデイスカッションでは、パネラーとして、星和情報システムの荒木さん、洲崎鋳工の洲崎

さんに参加してもらいまして、今後の情報活用方法や最新のウイルス対策などというテーマで議

論しました。話題の中心は、現在のウイルス問題でした。洲崎さんからは、ウイルスソフトで実際ウ

イルスが検知されたときの画面や現在使用しているウイルチェッカーのソフトについての話、など

実際の画像をみせながら語っていただきました。実際、機青連内で、数年前おこったウイルス（花

火のウイルス）の話など。笑 

また、荒木さんからは、最近あったウイルスを事例にあげていただきました。また、そういったも

のの回避方法、どのように、表示されているか。また回避方法の１つとして NEC の BIGLOBE での

メールのウイルス対策サイトのことや、ファイヤウオールのことなど、かなりつっこんだ、話をしてい

ただきました。そのぶんかなりハイレベルな話では、なかったかと思います。有難うございました。 

 

パネラー のみなさま 

星和情報システム㈱ 荒木 武彦氏 

洲崎鋳工㈱ 洲崎 章弘氏 

河原鉄工㈱ 河原 宏二氏 

㈲ニシバタ 西端 博氏 

 


